

Kell am See, den 10.10.2014

Sehr geehrter Herr Neufang,

nach der Fertigstellung unseres Bungalows möchten meine Frau und ich uns bei Ihnen und Ihrem Team ganz herzlich bedanken!

Der Vielzahl negativer Schlagzeilen im Baugewerbe stellen wir hiermit eine positive Rückmeldung entgegen. Sie haben Wort gehalten und uns vor den häufigsten Problemen der Bauträger bewahrt; Sie haben sich an den Zeitplan gehalten, Ihre Finanzierungs kalkulation war sehr präzise und die von Herrn Göbel als Bauleiter organisierte und beaufsichtigte Arbeit der Handwerker musste zu keiner Zeit beanstandet werden.

Die Zusammenarbeit verlief reibungslos und Fragen wurden kompetent, verständlich und prompt beantwortet. Die Kommunikation, die zumeist über Frau Gierisch erfolgte, war immer sehr angenehm und verbindlich.

Das alles war für uns besonders wichtig, da wir den Bauverlauf zumeist nur aus der Entfernung unseres früheren Wohnsitzes begleiten konnten.

Nach dieser sehr positiven Erfahrung mit dem Bauträger freuen wir uns ganz besonders auf die Zukunft in unserem neuen Zuhause.

Ihnen und Ihrem Team
weiterhin viel Erfolg!
Werner Mowx